



## Acusaciones

El escándalo político que ha significado la fallida compra de la antigua propiedad del Presidente Salvador Allende, que en principio dejó en el camino a dos ministras, suma ahora la caída de la senadora Isabel Allende, nada menos que la hija del fallecido ex mandatario. Su acusación constitucional fue estimada por el TC y, como el gobierno tuvo directa implicación en el hecho, abre ahora un flanco de acusar al Presidente Boric. Lamentablemente no tengo dudas en que la oposición llegará a esa instancia, dado que jamás perdonará que quienes gobiernan hayan acusado constitucionalmente en dos oportunidades a Sebastián Piñera mientras fueron oposición.

**ESTEBAN ARAYA PÉREZ**